



COMUNICADO LEY TEA

Estimada Comunidad Iberoamericana:

Junto con saludar, queremos compartir con ustedes, nuestro firme compromiso con la inclusión, el respeto y la educación integral de todos los niños, niñas, jóvenes y adultos que estudian en nuestras aulas, con cada una de sus diferencias, pero principalmente de aquellos que están dentro de la condición del espectro autista, en concordancia con las nuevas políticas públicas de nuestro país y en particular con la Ley N°21545 de 2023 (Ley TEA).

Esta Ley establece la promoción de la inclusión, la atención integral y protección de los derechos de las personas con trastorno espectro autista, lo que nos desafía como país y también como colegio a asegurar la igualdad de oportunidades en el ámbito social, de salud y de educación a lo largo de toda su vida.

La ley 21.545 indica en su art.1, que su objeto es:

“La presente ley tiene por objeto asegurar el derecho a la igualdad de oportunidades y resguardar la inclusión social de los niños, niñas, adolescentes y adultos con trastorno del espectro autista; eliminar cualquier forma de discriminación; promover un abordaje integral de dichas personas en el ámbito social, de la salud y de la educación, y concientizar a la sociedad sobre esta temática. Lo anterior, sin perjuicio de los demás derechos, beneficios o garantías contempladas en otros cuerpos legales o normativos y en los tratados internacionales ratificados por Chile que se encuentren vigentes. El trastorno de espectro autista es un neurotipo genérico, por tanto, los derechos contemplados en esta ley y en otros textos legales abarcarán todo el ciclo vital de las personas que lo presenten.”

Por lo tanto, nuestro compromiso como establecimiento es esforzarnos para que todos los niños, niñas y jóvenes con la condición del espectro autista reciban en el Colegio Iberoamericano La Pintana un trato digno y respetuoso en todo momento y en cualquier circunstancia dentro de nuestra comunidad educativa.

Jamás olvidemos que cada uno de nosotros y nosotras somos diferentes, en todos los ámbitos de la vida, y esa diversidad es la que nos enriquece y permite ser una Comunidad participativa y que crece cada día. Valoremos esa diversidad y seamos empáticos con quienes compartimos día a día.

Sigamos construyendo un espacio bientratante y transformemos nuestro colegio en un espacio de bienestar para cada uno de los que formamos parte de la Comunidad Iberoamericana.

Atte.

Karina Rojo Valenzuela
Directora
Colegio Iberoamericano